



Estudiantes de cuarto nivel de la Carrera de Pedagogía de la Sede Quito participaron del Proyecto '*Cuéntame todo*' para lo cual concurren durante cuatro meses a la Plaza San Francisco en el Centro Histórico de Quito.

Este proyecto se realizó desde la organización Desarrollo Social y Hábitat, en colaboración con Fe y Alegría, ofreciendo desde la calle un espacio alternativo para promocionar la inclusión social infantil, generando interés hacia la lectura infantil y sensibilizando a niños y niñas sobre sus derechos.

Esta actividad de vinculación con la colectividad significó un rico espacio de práctica y aprendizaje para las estudiantes.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)